

対ベリーズ草の根・人間の安全保障無償資金協力
「西部地域病院救急車整備計画」引渡式

2024年8月27日、カヨ郡ベルモパン市西部地域病院において、対ベリーズ草の根・人間の安全保障無償資金協力「西部地域病院救急車整備計画」の引渡式が開催されました。

白方大使は挨拶の中で、この2台の救急車を通じてベリーズの国民の医療へのアクセスが改善することが期待され、引き続き日本政府は様々な分野でベリーズに緊密に協力していくと述べました。

バーナード保健大臣は この供与により西部地域病院は地域の医療サービスを強化する機会を与えられ、地域社会の健康状態の向上が、持続可能な開発目標の達成に寄与すると述べました。加えてバーナード大臣は、この供与は、住民の必要とするタイミングでの最高水準の医療へのアクセスに大きく貢献し、日本政府・国民に対し感謝が述べられました。

今般の引渡式には、バーナード保健大臣、被供与団体の代表グティエレス西部保健地域部長、サビド保健次官、ムサ公衆衛生福祉局長、ポランコ病院サービス・関連医療局長、フネス病院長代行、その他病院スタッフ、報道機関関係者などが出席しました。





開会挨拶をするフネス病院長代理



供与された救急車のテープカット



グティエレス西部地域保健マネージャーによる挨拶



供与された2台の救急車